

安積の一年 自主・自律の精神

I期

入学式 ■ 対面式
応援歌練習

4月



5月

I期中間考查

6月

体育祭

7月



8月

創立記念日
紫旗祭（令和4年度実施）
I期期末考查

9月



II期

10月

ロードレース大会

11月

II期中間考查

12月

修学旅行
生徒職員協議会

1月

2月

学年末考查
SSH研究成果発表会

3月

卒業式
新入生オリエンテーション



※新型コロナウイルス感染拡大の影響で、例年と行事の内容や実施時期が変更になっているものがあります。

安積高校での学び



生徒会長
安藤優一郎

中学生の皆さんこんにちは。皆さんは安積高校についてどんな印象を持っているでしょうか。寝食以外の全ての時間を勉強に注ぎ込んでいる学生しかいない、そう思う方もいるのではないでしょうか。実際にはそんなことはなく、勉強、部活動、行事に一生懸命打ち込んでいる学生が多くいるのです。

安積高校には「安積の精神」と呼ばれる「開拓者精神」「質実剛健」「文武両道」という3つの理念があります。

「開拓者精神」とは何事にも恐れず常に新しい視点を持ち物事に当たっていくという精神です。授業では勿論、普段の生活中でも疑問に思ったことを先生あるいは友人にぶつけ、意見を深めるということがよくなされています。これは高校での学習に必要なだけではなく社会に出てからも必要であり、我が校ではこの精神を育むことに重点を置いています。

「質実剛健」とは飾り気がなくたくましいことという意味です。安積高校には間違えたら見栄を張って間違いを認めないとではなく素直に受け入れ同じ過ちをしないようにする学生が多いです。また誤った選択をしてもそれを非難することなく、気を付けるよう諭す人が周りにいるので間違いを恐れずに挑戦ができる環境であるというのも我が校の良いところです。

「文武両道」は文字通り勉強と部活動を両方優れているという意味です。ここでは様々な部活動が優秀な成績を残し、かつ難関校に多数の先輩方が合格されています。部活動に励みながら、勉強もしっかりとする事ができる。メリハリがきちんと付ける環境であるというのも我が校の特徴です。

最後に、安積高校は一人ひとりが自分のやりたいことを実現できる場です。やりたいことがあり皆と合わせるのが難しい人を仲間はずれにするのではなく、その意思を尊重しむしろ応援してあげる人がたくさんいます。これは138年という長い歴史の中で先輩方が作り上げてくれた素晴らしい安積の伝統です。我々はこの伝統に誇りをもって、全力で生活を送っています。これを読んでいる皆さんが安積高校の伝統をつなぐ一人に加わってくれることを心待ちにしております。